

Bund

AusweisApp2 im Test

[04.11.2014] Die neue AusweisApp des Bundes ist jetzt in die dreimonatige Erprobungsphase gestartet. Noch bis Ende Januar können Nutzer die Software testen und bewerten.

Für die Online-Ausweisfunktion des neuen Personalausweises (nPA) und des elektronischen Aufenthaltstitels steht seit Anfang November dieses Jahres eine neue Software bereit. Entwickelt wurde die AusweisApp2 im Auftrag des Bundesinnenministeriums von der Firma Governikus. Wie das Unternehmen berichtet, wurde dabei vor allem auf eine hohe Nutzerfreundlichkeit und Sicherheit nach den technischen Richtlinien des Bundesamts für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) Wert gelegt. Die AusweisApp2 wurde nach Angaben von Governikus als schlanker und zukunftsfähiger eID-Client konzipiert und steht zunächst für die stationären Betriebssysteme Windows und OS X zur Verfügung. Im Jahr 2015 sollen Versionen für die mobile Anwendung mit iOS- und Android-Betriebssystemen folgen. Bis Ende Januar 2015 steht die AusweisApp2 für die Erprobung und den Einsatz mit den Betriebssystemen Windows 7 und 8 sowie OS X in einer vom Browser unabhängigen Version zur Verfügung. Kommentierungen und Verbesserungsvorschläge können die Nutzer via Facebook, Twitter oder über die Website zur AusweisApp weitergeben. Das Feedback der Anwender ist laut Governikus ausdrücklich erwünscht und soll in der Weiterentwicklung der AusweisApp2 berücksichtigt werden.

(bs)

Stichwörter: Digitale Identität, AusweisApp